

Messieurs,

Absent ce matin, je viens de prendre connaissance de votre mail et du courrier adossé.

En effet, vous n'êtes pas sans savoir que le compagnon de notre secrétaire de Mairie est décédé mardi dernier, et que la cérémonie au crématorium avait lieu ce matin à Montauban ; d'où ma réponse tardive.

Toutefois, il semble que des réparations ont eu lieu hier après-midi sur le pilonne, donc, à priori, le réseau a retrouvé un niveau normal ou tout au moins acceptable.

Néanmoins, nous ne manquerons pas de faire suivre votre courrier au service orange dédié afin qu'il prenne bien la mesure des gênes occasionnées.

En espérant avoir répondu à vos attentes.

Cordialement

Bertrand Gouraud

Maire de Vaylats